
新しい仲間が増えました！ 

 今日から、１年３組に丹野 聖梛くんが転入

しました。松川小学校で学んだ仲間なので、

知っている人の方が多いですよね。これから

また、一緒に学ぶことになったので、互いに

切磋琢磨しながら成長していきましょう。 

佐々木慶子先生、お帰りなさい！ 

１年４組担任の佐々木先生が、今日から復帰しました。

美術の授業や１年生の活動、卓球部の指導などを担当し

ます。１年生のみなさんと活動することを楽しみにして

戻られたので、これから、一緒に頑張っていきましょう。

よろしくお願いします！ 
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 有意義な５連休を過ご

せましたか？リフレッシ

ュできましたか？５月は

生徒会も部活動も本格的

な活動がはじまります。

頑張りましょう！ 

学級討議が始まりました！ 
 

 

 

 生徒会総会に向けて、今日から学級討議が始まりました。学級討議は、これからの生徒会活動の進め方を

決めるための大切な話し合いです。生徒会活動を進めていくのは、みなさん自身です。どんな学校なら学習

しやすくて、みんなが気持ちよく生活していけるのかを、話し合いを通してしっかり考えていきましょう。

まず、「自分が活動している姿」をイメージしましょう。誰かがしてくれるのではなく、みなさん１人１人が

活動していくのだという意識をもって意見を出してください。 

 生徒会の活動は初めてかもしれませんが、みなさんは、ついこの間までは、児童会の先頭に立って後輩を

引っ張ってきたのです。たくさんの仕事をしてきたのです。何も遠慮はいりません。これまでの活動に自信

をもって積極的に意見を出し、生徒会の活動を活性化させていきましょう！ 


